

Hoy, en una pregunta a la ministra Elma Saiz

El PP denuncia la subida de las cotizaciones a los autónomos sin previo aviso y con amenazas de recargo

- Jaime Morales, senador del PP por Gran Canaria, exige a la ministra que “rectifique de inmediato, de facilidades y proteja a los autónomos como se protege a los asalariados”.
- Afirma que “este Gobierno, liderado por el partido que lleva la O de obrero en sus siglas, deja tirado a cientos de miles de trabajadores autónomos españoles, cerca de 900.000”.

25 de febrero de 2023.-

- El senador del Grupo Parlamentario Popular por Gran Canaria, **Jaime Morales**, denuncia que el Gobierno de Sánchez “suba las cotizaciones a los autónomos sin previo aviso, sin información clara, y con la amenaza de un recargo del 20% si no pagan a tiempo”.
- Durante la sesión de control celebrada esta tarde en la Cámara Alta, el senador del PP pregunta a la ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, si cree que está subida de las cotizaciones es la mejor manera de apoyar a los autónomos, al tiempo que le exige que “rectifique de inmediato, de facilidades y proteja a los autónomos como se protege a los asalariados”.
- “Antes de pedir más esfuerzos a los españoles, aplíquense el cuento y bajen el número de ministerios y asesores, el dinero invertido en propaganda o en chiringuitos de autobombo”, reclama Morales a la ministra.
- Asegura que “este Gobierno, liderado por el partido que lleva la O de obrero en sus siglas, deja tirado a cientos de miles de trabajadores autónomos españoles, cerca de 900.000”.

- “Ustedes, que presumen de gobernar para todos los españoles, realmente se comportan como los déspotas ilustrados ajenos a la verdadera realidad”, reprocha a Elma Saiz, tras lo que afirma que “si pisaran la calle, sabrían que entre los autónomos se está destruyendo empleo”.
- Jaime Morales destaca que “mientras el Gobierno se ha tomado la molestia de enviar 9 millones de cartas a los pensionistas para informarles de una subida mínima de las pensiones, a los autónomos, que tienen que pagar hasta 3.000 euros al año, no les ha mandado ni una sola notificación y han tenido que enterarse por la prensa o pagando a un gestor”.
- Recuerda a la ministra que “subir la presión sobre miles de autónomos es una política que los castiga y pone en riesgo su futuro, fomentando, entre otras cosas, la fuga de talento de nuestro país porque muchos jóvenes, aburridos, están considerando emigrar a países con condiciones más favorables”.
- “Le rogaría que en su respuesta se dirija al nuevo perfil de rentas altas de este país para su gobierno” recrimina a la ministra, y como ejemplo se refiere a “Fefa, peluquero de lunes a sábado; Luis, exiliado venezolano y su bar abierto todos los días desde la seis de la mañana, María del Pino, taxista que comparte los turnos con su pareja para mantener su familia”.
- El senador del PP subraya que el Gobierno afirmó que el sistema de cotización por ingresos reales traería justicia, “pero la realidad es que ha traído inseguridad, incertidumbre y un golpe económico para miles de pequeños negocios. El 24% de los autónomos pagará más, mientras ustedes se niegan a ofrecerles facilidades de pago”.
- “Y no olvidemos que siguen sin derecho al subsidio por desempleo para mayores de 52 años, siguen sin protección adecuada en caso de enfermedad grave y siguen soportando una carga fiscal cada vez más asfixiante”, concluye Jaime Morales.